
  

 

令和５年１１月２９日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                          古河市議会議員 （２０番） 園部 増治 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和５年１２月５日（から令和５年１２月１５日まで）の第４回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規

定により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.未来産業用地開発事

業（大堤地区）につい

て 

（1）事業概要と課題について ①事業の必要性と事業内容について 

②開発予定地を沼田地区全体にしなかった理由は 

③事業実施にあたっての問題点は 

（大堤排水路の整備、向堀川のかさ上げ、南町からの

排水路整備、沼田機場の整備と維持管理について） 

④都市計画道路の整備について 

⑤国道 4号線および国道 354号線の渋滞対策について 

⑥将来的には、調整池として整備した方が良いと思う

が、その考えは 
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大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.大堤南部土地区画整

理事業（新駅設置）に

ついて 

（1）大堤南部土地区画整理事業推

進の請願を受けての今後の進

め方について 

①地権者説明会の開催について 

②都市計画道路（原大堤線、大堤横山線）の整備につ

いて 

③上下水道の整備計画について 

④新駅設置による経済波及効果について 

⑤国・県・ＪＲおよび民間への働きかけについて 
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